

# « Histoires de pommes »

## Appel à textes Médiathèque Louis-Aragon

Pour la prochaine édition des **Nuits de la lecture** (23-26 janvier 2025) dédiée aux *Patrimoines* -notamment culinaire-, la Médiathèque Louis-Aragon organise un appel à textes sur le sujet : « La pomme ».

Nous vous invitons à nous raconter une histoire où l'élément (ou personnage) central est une pomme.  
Une histoire à tomber dans les pommes ! Une histoire craquante que nous mordrons à pleines dents.

Votre récit peut se dérouler hier, aujourd'hui ou demain.  
Votre récit peut être un souvenir personnel ou totalement imaginaire.

L'appel à textes est ouvert à tout le monde : adultes et enfants.

Les textes devront être inédits, jamais publiés, ni primés.  
Seuls les textes de 2 pages max. de 20 lignes max. en police Arial 12 seront acceptés.

Les textes pourront être affichés dans le hall de la médiathèque et être lus par leurs auteurs et autrices le 24 janvier 2025, au soir, à la médiathèque. Des extraits de textes avec le nom de leur auteur.ice.s pourront être utilisés par la médiathèque pour sa communication sur l'événement.

À vos stylos et claviers !

Envoyez-nous votre récit avant le 20 janvier 2025  
à l'adresse : [mediatheque.louisaragon@valleesud.fr](mailto:mediatheque.louisaragon@valleesud.fr) !

Sur une idée originale de l'association *À Mots Croisés*

